
A FULL RANGE OF ACOUSTIC EQUIPMENT
UNE GAMME COMPLÈTE D'ÉQUIPEMENTS ACOUSTIQUES

MILITARY SEA SECTOR 
SECTEUR NAVAL MILITAIRE



SPT INTERCOM
POSTE TAG 

SOUND-POWERED TELEPHONE RANGE
GAMME TELEPHONE AUTO GENERATEUR

The vessel is equipped with multiple SPT intercom sets that interconnect essential points. 
The use of these sets is similar to a standard telephone system.  

Le bâtiment est couvert par plusieurs réseaux TAG qui relient entre eux les points névralgiques 
de manœuvre. Avec les postes d’interphonie multi-directions, le comportement du système sera 
similaire à celui d’un réseau téléphonique.

SPT 7 channels
Poste TAG 7 directions

SPT single channel
Poste TAG mono-direction

SPT 14 channels
Poste TAG 14 directions

AVS455XX RANGE
GAMME AVS455XX

The Sound-Powered headset enables audio communication over several 
kilometers, operating solely on the energy of the user's voice. These headsets 
are equipped with receivers, a boom microphone, and optionally a push-to-talk 
feature. Their robust construction allows for use in harsh environments, making 
them suitable for hands-free operations.

Les casques auto-générateurs permettent des liaisons filaires audios sur plusieurs 
kilomètres en fonctionnant uniquement grâce à l’énergie de la voix des utilisateurs. 
Ces casques sont équipés d’écouteurs, d’un microphone et en option, d’un alternat. 
De construction robuste, ils sont adaptés pour une utilisation mains libres, dans des 
environnements difficiles. 

AVS45533ZD AVS45534ZD AVS45563ZD AVS45564ZD

2 m straight cord
Cordon droit de 2 m  

5 m straight cord
Cordon droit de 5 m  

Jack SP113
Jack SP113    

PTT RP60
PTT RP60  

Onboard surface vessels or submarines, the Sound-Powered Telephone (SPT) is an integral part of the Internal Communication System (ICS). It provides an efficient and reliable communication solution, 
ensuring operational maneuvers can be executed under all vessel conditions, using no energy except the voice of the user. 

A bord des bâtiments de surface ou des sous-marins, le Téléphone Auto-Générateur (TAG) fait partie intégrante du système de communication interne (ICS). Il offre une solution d’intercommunication efficace et 
fiable, garantissant l'exécution des manœuvres dans toutes les conditions opérationnelles du navire en utilisant uniquement la voix de son utilisateur.



SOUND-POWERED TELEPHONE RANGE
GAMME TELEPHONE AUTO GENERATEUR

SPT HANDSETS
COMBINES TAG 

The Sound-Powered handset operates solely using the energy from the operator's voice. 
Various models are available : with or without calling generator and connector,  ATEX-
certified or non-certified, and with or without a suspension ring.

Le combiné auto-générateur fonctionne uniquement avec l’énergie de la voix des opérateurs. 
Plusieurs modèles sont disponibles : avec ou sans magnéto d’appel et connecteur, certifié ATEX ou 
non, avec ou sans anneau de suspension. 

Range G2100
Gamme G2100

Thermoplastic ATEX handset
Combiné thermoplastique ATEX

CONNECTION BOX  
BOITES DE CONNEXION

MG392 RANGE

G713 handset
Combiné G713

MG391

MG395

Two wires 
Outdoor use
Deux fils
Extérieur

Deployed at key locations on a Sound-Powered telephone network, the connection boxes enable operators to communicate using a 
SPT headset or handset. Several models are available, adapted to different types of connection interfaces and installation environments.

Déployés aux endroits clés d'un réseau de téléphone auto-générateur, les boîtiers de connexion permettent aux opérateurs de communiquer en 
utilisant un casque ou un combiné TAG. Plusieurs modèles sont disponibles, adaptés aux différents types de connectique de raccordement et aux 
environnements d’installation.

Outdoor use - IP67
MG392-3 : two wires for SP113
MG392-4 : three wires for SP113
MG392-6 : NATO socket 
Extérieur - IP67
MG392-3 : deux fils pour SP113
MG392-4 : trois fils pour SP113
MG392-6 : connecteur OTAN

Indoor flush-mounted
MG395: two wires
MG395-2: three wires
Intérieur encastrable
MG395 : deux fils
MG395-2 : trois fils

MG396
Indoor 
MG396-3 : two wires 
MG396-4 : three wires
Intérieur
MG396-3 : deux fils
MG396-4 : trois fils

Onboard surface vessels or submarines, the Sound-Powered Telephone (SPT) is an integral part of the Internal Communication System (ICS). It provides an efficient and reliable communication solution, 
ensuring operational maneuvers can be executed under all vessel conditions, using no energy except the voice of the user. 

A bord des bâtiments de surface ou des sous-marins, le Téléphone Auto-Générateur (TAG) fait partie intégrante du système de communication interne (ICS). Il offre une solution d’intercommunication efficace et 
fiable, garantissant l'exécution des manœuvres dans toutes les conditions opérationnelles du navire en utilisant uniquement la voix de son utilisateur.



The FL20 headsets are light, comfortable and robust. They are designed to meet the needs of operators and are 
available in several versions.  Enhance onboard communication with our headsets, designed for the demanding 
environments of bridge and control rooms on military vessels.

Les casques de la gamme FL20 sont légers, confortables et robustes. Ils sont conçus pour répondre aux besoins des opérationnels 
et disponibles en différentes versions. Optimisez la communication à bord avec nos casques haut de gamme, conçus pour les 
environnements exigeants des passerelles et salles de contrôle des navires militaires.

HEADSETS RANGE
GAMME DE CASQUES

FL20-P : Passive noise reduction
FL20-P: Anti-bruit passif

FL20-IA : Active noise reduction 
(ANR/20dB)

FL20-IA : Réduction active de bruit 
(ANR/20dB)

FL20-L : Listen only with passive 
noise reduction 

FL20-L : Ecoute seule avec réduction 
passive de bruit

FL20-M : Mono aural 
FL20-M : Communicant mono-aural 

PROTECTIVE HELMETS
CASQUE DE PROTECTION

Essential equipment for operators in demanding environments, the Factem flight deck 
protection helmet stands out for three major features: effective environmental noise
attenuation, enhanced choc resistance and advanced ergonomics.

Equipment indispensable aux opérateurs en environnements exigeants, le casque de ponts d’envol 
de Factem se distingue par trois caractéristiques majeures : une atténuation élevée des bruits 
d’environnement, une protection aux chocs renforcée et une ergonomie avancée.

WHITE/
BLANC

GREY/
GRIS

YELLOW/
JAUNE

BLUE/
BLEU

BROWN/
MARRON

RED/
ROUGE

GREEN/
VERT 

WIRELESS COMMUNICATION SYSTEM
SYSTEME DE COMMUNICATION SANS FIL 

The WICS system allows an operator to communicate via a wireless link with any 
intercommunication system.  It is compatible with a supra and a circum headset from 
FACTEM range. 

Le système WICS permet à un opérateur de communiquer en audio via une liaison sans fil 
avec tout système d’intercommunication.  Il est compatible avec les casques supra et circum 
aural de la marque FACTEM. 



OTHER EQUIPMENTS
AUTRES EQUIPEMENTS 

HAND MICROPHONE S5602 RANGE
GAMME MICRO-MAIN S5602 

The S5602 series of handheld microphones is designed for reliable communication 
in demanding environments. These microphones are ideal for use on command 
bridges where headsets are either unnecessary or not recommended. With a noise 
reduction microphone, they are well-suited for use in noisy conditions.

Le microphone main de la gamme S5602 est conçu pour toutes les applications de 
communication dans des conditions difficiles. Il peut notamment être utilisé sur les 
passerelles de commandement lorsque le recours à un casque n'est pas nécessaire. Grâce 
à son microphone à réduction de bruit, il est parfaitement adapté aux environnements 
bruyants.

SPT INTERCOM UNIT G626-4
INTERPHONE  TAG G626-4 

Deployed across numerous surface and submarine vessels, the G626-4 is an amplifier 
intercom used during maneuvering and navigation operations. Battery powered, it 
connects to the Sound-Powered Telephone network..

Déployé sur de nombreux bâtiments de surface et sous-marins, le G626-4 est un interphone 
amplificateur utilisé lors des opérations de manœuvre et de navigation.  Alimenté par batterie, 
il se connecte au réseau de Téléphone Auto Générateur.

G59X SPT SWITCH BOX
PUPITRES DE COMMUTATION GAMME G59X 

The switch boxes from the G59X range allow multiple Sound-Powered Telephone 
networks to be interconnected. It can also interface with the analog input of an ICS. 
This console is available in two versions : flush or wall-mounted. It is designed for 
systems with three, six, or eight SPT lines.

Les pupitres de commutation de la gamme G59X permettent de connecter entre eux 
plusieurs réseaux TAG. Il peut aussi s’interfacer avec l’entrée analogique d’un ICS. Ce pupitre 
est disponible en deux versions : encastrable ou pour montage saillant. Il est conçu pour des 
systèmes comprenant trois, six ou huit lignes TAG.



ACCESSORIES
ACCESSOIRES

G629
Calling howler
Magnéto d'appel

F22304
Plastic earpads for AVS
Oreillettes plastique pour AVS

F22507
Resonator set
Ensemble résonateur

G50509
Equiped battery
Batterie équipée

G334414
Wall bracket for G626
Support mural pour G626

G34456-750
Audio cord for G626-4
Cordon audio pour G626-4

G34412
Hook for intercom
Crochet pour interphone

A69006
Windscreen electret microphone
Bonnette microphone électret

A50369-1
Clothing clip
Pince à vêtement 

A69008
Set of 10 cloth ear cover for earpads
Lot de 10 bonnettes d'hygiène pour oreillettes

G16639
Hanging bracket for handsets
Support d'accroche pour combinés

A24963
Leather earpads for AVS
Oreillettes cuir pour AVS

A47421
Sound-Powered transducer
Cellule auto-génératrice
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